

# みんなで作ってみんなで守る「メディアのルール」

児童会を中心に「メディアコントロール」の取組がスタートしました。児童会執行部は、代表委員会で各学年が話し合ったことを集約し、学校の「メディアのルール」をつくりました。

11日(木)の児童集会では、児童会執行部が全校児童に向けて、学校の「メディアのルール」を発表しました。

## 【メディアのルール】

- ルール1 食事や宿題のときには、メディアを使わない。
- ルール2 寝る1~2時間前には、メディアを使うのをやめる。
- ルール3 メディア以外の時間をつくる。

福山市教育委員会が実施した生活習慣に関するアンケート結果からも、多くのご家庭で「メディアコントロール」の取組が実践されている様子が見えられました。保護者の皆さまのご協力に、心より感謝申し上げます。

これから迎える夏休みは、生活習慣が乱れやすい時期でもあります。長期休業中であっても、「決まった時間に寝る・起きる」「ゲームや動画は時間を決めて楽しむ」など、ご家庭でも引き続きルールを意識して過ごしていただければと思います。

## 日頃の成果 心をこめて...

7月6日(日)、太鼓クラブのメンバーが神辺文化会館で開催された「ニコピン音楽祭」に出演しました。今年度初の公演は、新メンバーにとってのデビューの場となりました。原田嘉子先生のご指導のもと、何度も練習を重ねてきたこどもたちは、本番では堂々とした姿で、自信をもって演奏を披露することができました。客席からは大きな拍手が送られ、こどもたちは大きな達成感を味わうことができました。次回出演は、「ふれ愛夏まつり」での演奏を予定しています。これからも、力を合わせて練習に励んでいきますので、応援よろしくお願いいたします。



1学期間 大変お世話になりました

雨の日も暑い日も、児童の登下校を温かく見守ってくださった見守りボランティアの皆様、地域の方々、保護者の皆様、そして農作物の栽培指導や作業のお手伝いをしてくださった皆様、本当にありがとうございました。皆様のご支援とご協力のおかげで、こどもたちは安心して学校生活を送り、1学期を無事に終えることができました。心より感謝申し上げます。

梅雨が明け、日本列島は一気に猛暑の季節に入りました。皆様におかれましても、体調管理には十分ご留意いただき、どうか健やかに過ごしてください。夏休み明けも、引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



学校教育目標 **自ら気づき 考え 行動する子どもの育成**

今月は

- 7月のようすシリーズ
- 宿泊学習 in ふれ愛ランド(7月17日~18日)
- 長期休業中(夏休み)について



宿泊学習

~感謝 当たり前~



竹尋小学校だより・PTAだより

若草 わかくさ

2025年(令和7年)7月23日発行 福山市立竹尋小学校



# News & Information

## 「夏休みだからこそ」できる体験を！

いよいよ待ちに待った夏休みが始まります。子どもたちは「夏休みになったら〇〇をしたい!」と、さまざまな楽しみを胸にしていることと思います。『夏休みだからこそ』できる体験をたくさん積み、思い出に残る充実した日々を過ごしてほしいと願っています。

一方で、夏休み中は、ご家庭の事情により子どもだけで過ごす時間が増えることもあります。そんなときこそ、学校や家庭で決めたルールのもとで、友達と仲良く、安心・安全に過ごせるよう、自分自身で判断し、正しい行動をとる力が大切になります。

大人の目が届かない中では、「バレなければいい」「自分だけなら大丈夫」という気持ちが出てしまうこともあるかもしれません。しかし、そうした時こそ自分を律し、周囲の人のことを考えて行動できる力を育む貴重な機会でもあります。ご家庭や地域でも、お子様と一緒にルールやマナーについて話し合ったり、見守っていただいたりすることで、大きな支えになります。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

また、夏の暑さが厳しい日が続いています。熱中症の予防をはじめ、交通事故や水の事故にも十分お気をつけいただき、健康に留意して楽しい夏休みをお過ごしください。

8月25日(月)の始業式には、子どもたちと元気な笑顔で再会できることを、教職員一同、心より楽しみにしています。

## 夏季休業中の職員室改修工事について

夏季休業期間中に、職員室の改修工事を実施いたします。

工事期間:7月30日(火)~8月18日(日)※前後に引越し作業がございます。

工事期間中(引越し作業期間中も含む)は以下のように対応いたします。

仮職員室:理科室

事務室:保健室

ご来校の際は、理科室か保健室または校長室までお声がけください。

また、工事期間中は電話対応が可能な場所が限られるため、呼び出し等でお時間をいただく場合がございます。あらかじめご了承ください。

皆様にはご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

## ~ 閉庁日について ~

今年度も、市内公立小・中・義務教育学校及び福山高等学校において、夏季一斉閉庁を実施します。竹尋小学校も下記の期間閉庁します。実施にあたり、趣旨をご理解いただき、ご協力をよろしくお願いいたします。

○期間 8月12日(火)~8月18日(月)までの間

○趣旨 児童生徒及び教職員の心身の健康の増進  
教職員のワーク・ライフ・バランスの推進及び休暇取得の推進  
地球環境保護及び省エネルギーの推進

○その他 期間中、学校への緊急な連絡が必要な場合は、教育委員会を通じて行いますので下記へ御連絡ください。

〈 緊急時連絡先 〉

福山市教育委員会 学事課 084-928-1112

学びづくり課 084-928-1275

土日、祝日、夜間:福山市役所警備室(呼び出し) 921-2130

# 竹尋っ子 photo

## 図書ボランティアさんの読み聞かせ



## ~登校指導&あいさつ運動~



## ~収穫したよ~



## ミスト扇風機登場



## 修学旅行に向けて



このコースなら回れ  
そうですね!